
Der Presse war zu entnehmen, dass die Stadt Halle (Saale) aufgrund steigender Einsatzzahlen 
zwei alte Rettungswagen reaktivieren musste.  
 

1. Wie haben sich die Einsatzzahlen in den letzten Jahren (seit 2010) entwickelt? 
2. Welche Kenngrößen gibt es für die Anzahl der notwendigen Rettungswagen 

(Einsatzzahlen, Einwohner etc.)? 
3. Bestehen entsprechende Engpässe auch beim Einsatz von Notärzten? Ist hier ebenfalls 

eine Aufstockung erforderlich? 
4. Welche Gründe sind für die steigenden Einsatzzahlen verantwortlich? 

 
gez. Andreas Scholtyssek 
Stadtrat 


